

Metrics-Server vom K3s-Cluster entfernen

Description

In diesem Artikel geht es kurz darum, wie wir in unserem K3s-Cluster den Metrics-Server entfernen können. Dieser wird standardmäßig immer mit installiert.

Durchführung

Um den Metrics-Server zu entfernen, müssen wir hier die **service-Datei** des K3s-Dienstes anpassen. Dazu verbinden wir uns auf den Master-Node und öffnen die folgende Datei:

```
nano /etc/systemd/system/k3s.service
```

Dort müssen wir unter **ExecStart** noch `--disable-metrics-server` eintragen. Das sollte dann wie folgt aussehen:

```
ExecStart=/usr/local/bin/k3s \
server \
--disable=metrics-server \
```

Im Anschluss erstellen wir noch eine leere Datei mit dem folgenden Befehl:

```
touch /var/lib/rancher/k3s/server/manifests/traefik.yaml.skip
```

Zum Schluss starten wir einmal alle Server neu. Dann sollte der Metrics-Pod nicht mehr gestartet werden.

Category

1. Kubernetes

Date Created

13.01.2025

Author

administrator